
校友會成立後的回顧及展望                            譚永光 

 

致各位親愛的會員： 

我帶著十分興奮的心情向大家宣佈「香島道官立小學校友會」已於二零零八

年四月二十八日正式成立了。回顧這過去幾個月，校友會的籌備—由零開

始，一點一滴地建立，直至成立初期，都曾經遇過不少困難。 

記得在成立校友會的最初籌備階段，各位校友對主動選校友會幹事並不踴

躍，直至截止期限已過，九位的參選人數中仍然缺少一人。此時，校方和校

友會籌備委員會決定使用雙管齊下方法，(一)按籌備校友會行事曆繼續進行

一切工作，(二)繼續呼籲及游說其他校友參選。最後，我們完成了最基本的

參選人數，甚至更困難的職位互選，最終也各就各位。 

三月十五日那天，由於我們只有九名候選人，所以無需進行投票，而全部自

動當選成為香島道官立小學校友會第一屆幹事會幹事。各位候任幹事即場簡

介個人政綱及進行職位互選。當各位候任幹事之職位安排妥當後，「香島道

官立小學校友會」亦在當日宣佈誕生。 

二零零八年四月二十八日，母校在香港大會堂舉行五十五周年校慶綜藝晚會

暨校友會成立典禮，我們各位候任幹事從學校管理委員會主席胡寶玲女士手

中接過委任狀後，香島道官立小學校友會暨第一屆幹事會便正式宣佈成立。 

本會成立後，幹事會貫徹了會章賦予的權力，全力以赴地展開本會的工作。

在經常欠缺資源的情況下，數位熱心的幹事仍鍥而不捨，無私的獻上自己的

時間與精力，使會務漸入佳境。目前，校友會與母校合辦的各項活動中，參

與人數正與日俱增。截至 9/12/2008 加入香島道官立小學校友會成為基本會

員人數已達至 120 人，榮譽會員(曾任職母校之校長和教職員)也有 10 人，而

數目仍在不斷增加。希望隨之而來是一連串開心快樂的回憶。 

此外，為配合母校的發展所需，校友會會長及副會長於 22-6-2008 被潘玉枝

校長推薦入學校管理委員會，並於 11-7-2008 正式批准成為委員，任期由

1-9-2008 開始為期兩年。 

校友會成立雖然只有短短幾個月時間，但一直以聯繫校友和老師為己任。並

為母校的發展作出貢獻。除了聯誼各屆校友，我們更以培育下一代為使命。



所以校友會建議在未來一年，我們要為學弟、學妹們籌劃助學金及獎勵計

劃。此外，還會舉辦一個學長升中一後感受的交流會，對象是母校下一屆的

小六畢業生，讓學長們有機會向他們陳述升上中學後的經歷，以及如何面對

新的學習環境等問題。藉著這些計劃和活動，不但可以豐富學弟、學妹們的

學習經驗，又可以擴闊他們在求學時期的求知網絡，讓他們將來升學時更得

心應手。 

與此同時，適逢校友會網頁的更新工作經已完成，這意味著校友會將踏進新

的一頁，而這個網頁就更突顯它的歷史意義了。在可見的未來校友網絡將會

不斷擴大，將會繼續吸引更多校友來積極參與，校友會也將會茁壯地成長。 

在此，我感謝潘玉枝校長、各位教職員、家教會主席、各位榮譽會員(前任

教職員)及所有校友會會員對本會的支持和鼓勵。我又感謝一班志同道合、

甘願付出精神和時間來籌劃各項活動的校友會幹事。親愛的校友們，我們繼

續需要你們的支持和鼓勵，不過，更重要的—是積極參與我們的活動。請不

要吝嗇，立刻把你們的意見和建議用電話或電郵告訴我們。感激！感激！ 

 

祝你們 

事事順利！生活愉快! 

身體健康! 學業進步! 

 

校友會副會長譚永光謹上 

2009 年 1 月 20 日 


